

さあ、みんなで考えよう。1人よりもグループ！



学活の時間にグループ・ワーク・トレーニング(GWT)をしました。これは、グループ(この場合は班)の中で、意見交換をすることで相互理解を進めるとともに、コミュニケーション力(伝える力と聞く力)を高めることを目的とした活動です。まずは、ウォーミングアップとして「マッチ棒パズル」に挑戦しました。その後、アメリカのNASAが作成した課題にとりくみました。この課題(月面で危機に陥った時をもち出すか?)をめぐる話し合いの様子を見てNASAは誰がロケットに乗るのか決めるそうです(コミュニケーション能力に優れた飛行士が最終的に選ばれるそうです)。



- GWTで班でたくさん話し合うことができました。最初はけっこうバラバラだったのに、みんなで納得してスムーズに決めていくことができました。みんなの意見を聞くのは大切だなと思いました。
- 昨日のGWTは意外なものが必要だったのでびっくりした。
- 今日の学活で班のみんなとしっかり話し合えたので良かったです。マッチ棒のやつが難しかったです。
- GWTでマッチの問題がひらめいて分かったと、とてもスッキリするなと思いました。

キャリア学習。高校選択は何を判断材料に？

21(木)の総合の時間に、キャリア学習として「何を基準に高校を選ぶか」について班で話し合う授業をしました。こちらが与えた項目は10個、①校訓②費用③学習内容(レベルも含む)④部活⑤通学時間・方法⑥制服・校則⑦雰囲気⑧行事⑨施設⑩高校卒業後の進路。この中で自分が大事と思うものを一番から順番に並べていくという作業をしたのですが、班の中でけっこうばらつきがあり面白かったです。班で集約したのを見ると、全体的には③が多かったように思いました。近々二者懇談も実施します。高校見学会も目白押しです。少しずつ自分の進路選択を進めましょう。

- キャリア学習で班で話し合ってみた。すごく考えが変わった。卒業してからの進路とかも大切だと思った。
- 私の班はみんな似たような意見だったけど、班の意見を参考にしてもう一度考えてみようと思いました。
- 今日の総合でキャリア学習をしました。高校を選ぶとき、何が大事か、人それぞれでいろんな考えにふれました。
- …(略)…あと、親のことを考えると費用や交通費もあまり高いところを選んではいけなと思いました。

- キャリア学習をして、受験生だ
というのを改めて思いました。
- 今日は、キャリア学習をして
高校への考え方はみんな似
ているんだなと思いました。

★日沖さんのコメント

ホープスの結果 500m…決勝5位 200m…決勝7位
学校、地域、家族の皆が支えてくれたおかげでここまで行くことができ、海外の選手と戦うという最高の経験をすることができました。本当にありがとうございました。you tube に動画があるので、もしよろしければご覧ください。

